

LE COMITE DES FÊTES DE BEAUPONT

Son histoire...
Son histoire...

Ce fut en 1966 que naquit le Comité des Fêtes de BEAUPONT sous la houlette de Monsieur BELLERAUT.

Le premier bureau se composait alors de MM Valentin BELLERAUT (Président), Michel GAUTHIER (Secrétaire) et Michel TEPPE (Trésorier).

Ce fut avec des moyens modestes mais de l'enthousiasme plein le coeur et des idées plein la tête que débuta le comité des fêtes. Après plus de 30 ans d'existence, avec ses présidents successifs, MM Max CARRY, Paul MAYER puis Michel TEPPE, ce fut toujours le même leitmotiv : assurer l'animation et la pérennité notamment de la fête patronale.

Il y eut des moments parfois difficiles, mais combien d'autres pleins de joie, de bonheur et de réussite.

Il serait bien entendu incorrect de ne pas parler et de ne pas faire mention des différentes personnes qui se sont succédées en tant que membres au sein des différents bureaux. Sans eux, rien de cela n'eut été possible.

Au fil du temps, comme dans beaucoup d'endroits, ce genre de manifestation recueillait de moins en moins d'audience. La multiplicité des spectacles, le changement des mentalités et des modes de vie y sont pour quelque chose.

Ses ambitions...
Ses ambitions...

Avec un peu plus de 400 habitants dont beaucoup de personnes âgées, notre village allait comme tant d'autres perdre sa fête.

Notre Comité des Fêtes, conscient du problème, s'est attaché à développer de nouvelles activités. Il fallait à la fois innover de manière originale, tout en gardant ce caractère traditionnel de nos fêtes de village.

La solution et le succès réside sans doute dans la façon de traiter la fête. Une fête en toute simplicité, modeste mais ô combien conviviale et originale, une fête organisée par les Beaupontois pour les Beaupontois.

.../...

Nous tenons à remercier sincèrement toutes les personnes qui font de cette journée un réel succès, par leur implication personnelle, leur dévouement, leur générosité.

La fête du battage, le dimanche après-midi, depuis quelques années, reste l'axe central des divertissements autour duquel gravitent d'autres activités (exposition de tracteur, vieux métiers, peinture, foirfouille, défilé humoristique -avec la participation de nombreux volontaires-, défilé concocté par notre ami Ulysse entouré de sa famille.

A noter que la fête du battage repose sur l'investissement des familles PERRIN et leurs amis qui ne ménagent pas leurs efforts pour réussir ce divertissement.

C'est ainsi que la fête patronale existe encore avec ses forains, ses bals, son magnifique feu d'artifice financé en partie par la Municipalité.



Si l'activité du Comité des Fêtes d'hier comme d'aujourd'hui reste la "vogue", il organise aussi différents bals au cours de l'année qui assurent et concourent à son équilibre financier.



Il faut savoir que le Comité des Fêtes ne gagne pas d'argent et surtout pas pendant la fête patronale. Les coûts d'organisation sont lourds à supporter (feu d'artifice : 10 000 F., orchestre : 5 000 F...).

Et c'est précisément par ces quelques bals organisés durant la saison pour les jeunes de la région que notre association peut se permettre d'offrir avec plaisir, en relation avec le Centre Communal d'Action Sociale, un repas aux anciens de plus de 70 ans de notre commune.

C'est aussi lui qui assure la fourniture et la pose des illuminations pour les fêtes de fin d'année.



Aussi, son rôle au sein de notre village garde toute son importance pour apporter un peu d'animation. C'est sous la conduite de son dynamique Président, J. Luc LOMBARD, que la destinée et la pérennité du Comité est assurée. Il a su s'entourer d'une bonne équipe en maintenant un fort sentiment de sympathie, indispensable pour le bon fonctionnement d'une équipe.

L'ambition du Comité des Fêtes reste sa survie, mais surtout innover pour apporter encore beaucoup de joie et de bonheur à nos compatriotes.

Fin 1997, le bureau du Comité des Fêtes se compose comme suit :

.Président :
Jean-Luc LOMBARD
.Secrétaire :
Aimé MOISSONNIER
.Trésorier :
Robert PUTIN



.Membres :
Bernard CANARD, Claude
GRENIER, Daniel FORAY,
Gabriel PUTIN, Hervé
PAUGET, Olivier PERRIN,
Dominique PERRIN, Pascal
VENET, Claude BOUVARD,
Didier BOUILLOUX, Gérard
JANODET, Magali PERRIN,
Cyrille GREGAUD, Grégory
GOULY, Stéphane GRAPPE.

A noter la création d'une commission spéciale "fête" regroupant les participants pour la recherche de thèmes et organisation durant la fête du dimanche.

Le Comité des Fêtes reste ouvert à tout le monde et accueillera avec plaisir toutes les bonnes volontés.

AMICALE DES ANCIENS COMBATTANTS

La présidence de l'Amicale est assurée par Roger BOUILLOUX, Ancien Combattant A.F.N., qui a succédé à Jules BARNEZ, Ancien Combattant 1914-1918, décédé en mai 1975.

En 1997, de nombreuses décorations ont été décernées :

... Le 19 mars, fin de la guerre en Algérie, la médaille commémorative d'AFN a été attribuée à Georges BOUVARD, René BOUVARD, Marc COMAS, Gérard COULON, Michel TEPPE, Michel GAILLARD, Noël PAGANELLI, Gilbert FERTHET, Roger CHAGNARD, René GIRARD, Robert GRENIER, Romain MOREL et Michel RUFFIN.

... Le 11 novembre, Armand LITRAS et Rémi JANNET recevaient le diplôme de l'Union Fédérale, Paul MAYER, la médaille de bronze de l'Union Fédérale. Ce même jour, Roger BOUILLOUX se voyait remettre par Georges GOULY, Maire, la médaille d'argent de l'Union Fédérale.

.../...